## Annexes Etats généraux sur la violence dans le football amateur

## **HISTORIQUE**

Cette année, le monde du sport genevois a été secoué par plusieurs agressions graves survenues lors de matchs de football. Ces événements ont mené l'UGAF à décréter une grève durant le week-end du 15 septembre 2018. Sous l'égide du conseiller d'Etat Thierry Apothéloz, les représentants du canton et de la Ville de Genève ont rencontré, le 18 septembre 2018, les différents partenaires du football cantonal pour une concertation sur les moyens de prévenir la violence sur, et autour, des terrains.

## Dates clés des Etats-généraux

Les Etats généraux se déroulent en trois phases :

- Le 28 novembre 2018, la séance plénière a permis d'effectuer un état des lieux, de présenter les axes thématiques et d'organiser des ateliers de travail.
- De janvier à février 2019, chaque groupe analysera l'une des thématiques identifiées lors de la séance plénière.
- Le 6 mars 2019, les résultats de ces travaux seront présentés devant l'assemblée des participant.e.s.

## Programme de la séance du 28 novembre 2018

département de la cohésion social

18h00 :	Ouverture par Monsieur Sami Kanaan, maire de la Ville de Genève
18h05 :	Mot de bienvenue de Monsieur Pascal Chobaz, président de l'ACGF et de Monsieur Skander Chahlaoui, président de l'UGAF
18h15 :	Présentation de bonnes pratiques de fair-play en Suisse par l'ASF
18h30 :	Prise de parole et partage d'expériences par la BRIC
18h40 :	Présentation de la problématique, organisation du travail, identification des thématiques et des types de mesures à étudier
19h30 :	Constitution des groupes de travail

Conclusion par Monsieur Thierry Apothéloz, conseiller d'Etat chargé du



19h55:

